

Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Gründung ILE Klosterwinkel Aidenbach
am Freitag, 01. Juli 2016



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Was haben Kirchturm und Tellerrand gemeinsam:
Beide dürfen nicht unser Denken und unsere Visionen einschränken.

Über den Tellerrand schauen und es sich nicht im Kirchturmdenken bequem machen: Das sind Kernelemente der Integrierten ländlichen Entwicklung, kurz ILE.

Gemeinsam mehr als nur den eigenen Bereich sehen und damit genau diesen Bereich stärken: Mit dieser Taktik ist wird die ILE Klosterwinkel auf der Erfolgsspur sein, davon bin ich fest überzeugt.

Diese Zuversicht gründet sich auf den Erfolg der bisher bestehenden ILE-Verbindungen wie etwa das Ilzer Land.

Heute gründen wir mit der ILE Klosterwinkel wieder ein Erfolgsmodell.

Der Landkreis Passau unterstützt die Gemeinschafts-initiative von Aidenbach, Fürstenzell, Ortenburg, Harbach, Bad Griesbach, Eglham, Beutelsbach und Aldersbach und Roßbach aus dem Nachbarlandkreis Rottal-Inn, denn:

Gemeinsam bringen wir unsere Heimat weiter.
Es freut mich daher ganz besonders, dass heute zur Geburtsstunde der ILE Klosterwinkel Sie alle gekommen sind und wir gemeinsam Zeuge werden, wie sich unsere Heimat gleichsam über Gemeinde- und Landkreisgrenzen hinweg daran macht, miteinander die Zukunft zu gestalten.

Nochmals möchte ich an dieser Stelle unseren Staatsminister Helmut Brunner begrüßen, dem das Miteinander der Kommunen ein besonderes Anliegen ist und der auch zu den maßgeblichen Initiatoren der ILE Bayerwald zählt.

Anrede

Wirtschaftsentwicklung, Tourismus, Land- und Forstwirtschaft, Bildung, soziale Themen und Image und Kommunikation sind die Themenfelder, aus denen die ILE konkrete Ziele bzw. konkrete Projekte formen wird.

Dieses koordinierte Miteinander von Ideenwerkstatt und Umsetzung hat sich bereits bestens bei den ILE's bewährt.

Ich danke in diesem Zusammenhang dem Amt für ländliche Entwicklung für die hervorragende Begleitung und auch Vorbereitung der ILE-Arbeit im Passauer Land. Solche starken Partner braucht man zum Erfolg!

Meine sehr verehrten Gäste,

Beste fachliche Begleitung, engagierte Kommunen, hochmotivierte Bürgerinnen und Bürger und die gemeinsame Identität als starke Region:

Diese Mischung wird das Markenzeichen der ILE Klosterwinkel sein!